

Projekt- bzw. produktionsbegleitende Arbeit (P) zum Thema *Familie*

Material: Tablet (Animation Desk, Roughanimator, o.ä.)

Aufgabe: Für die folgende Aufgabe habt ihr sechs Wochen Zeit. Anschließend präsentiert ihr eure Ergebnisse im Rahmen des Unterrichts.

1. Erstelle einen Familienstammbaum deiner Kernfamilie als Skizze auf deinem Tablet. Dabei sollen ausschließlich Zeichnungen und keine Fotografien genutzt werden.
2. Realisiere eine animierte Präsentation der wichtigsten Personen und erkläre in einer Tonspur, in welchem Verhältnis diese zueinander stehen. Die animierten Videos sollen eine Länge von vier Minuten nicht überschreiten.
3. Begründe deine gestalterischen Entscheidungen schriftlich.

Erwartungshorizont

Aufgabe 1	++	+	o	-	--	
Die Zeichnungen zeigen erkennbare Personen, denen ggf. eine bestimmte Eigenschaften zugeschrieben wurde.						Die Zeichnungen zeigen keinerlei erkennbare Personen, Eigenschaften wurden nicht hinzugefügt.
Die Zeichnungen der Personen sind mit Pfeilen oder Symbolen verbunden.						Die Zeichnungen haben keinerlei Verbindung zueinander.
Aufgabe 2	++	+	o	-	--	
Die Tonspur erläutert die abgebildeten Personen und ihre Bedeutsamkeit für die Familienstruktur.						Die Tonspur macht die Bedeutsamkeit der Figuren für die Familienstruktur nicht erkennbar bzw. fehlt gänzlich.
Die Tonspur erklärt das Verhältnis zwischen einzelnen Personen. Dieses kann ein negatives oder auch ein positives Verhältnis sein.						Die Tonspur zeigt Verhältnisse zwischen bestimmten Personen nicht auf.
Die Animation – der Wechsel zwischen den Figuren – ist technisch gut umgesetzt.						Die Animation ist nicht hinreichend oder fehlt gänzlich.
Die Animation ist auf den Inhalt bezogen und sinnvoll umgesetzt.						Die Animation hat keinerlei Bezug zu den inhaltlichen Gegebenheiten oder fehlt gänzlich.
Die Länge der digitalen Präsentation ist angemessen.						Die Länge ist unzureichend.
Aufgabe 3	++	+	o	-	--	
Die Begründung ist inhaltlich nachvollziehbar						Es gibt keine inhaltlich nachvollziehbare Begründung.
Die Begründung ist fachsprachlich nachvollziehbar						Die Begründung ist fachsprachlich nicht mehr hinreichend.
Die Begründung ist sprachlich mängelfrei.						Die Arbeit ist sprachlich voller Mängel, die die Lesbarkeit einschränken.